

Entente de partenariat Canada-Saskatchewan pour le développement économique de l'Ouest

Les ententes de partenariat pour le développement économique de l'Ouest (EPDEO) augmentent la productivité et améliorent la qualité de vie des collectivités dans l'ensemble de l'Ouest canadien. Ces ententes sont établies entre le gouvernement du Canada et chacun des quatre gouvernements provinciaux dans l'Ouest du Canada.

En Saskatchewan, Diversification de l'économie de l'Ouest Canada a fait une contribution de 25 millions de dollars, équivalente à celle du gouvernement de la Saskatchewan. Les initiatives lancées dans le cadre des EPDEO en Saskatchewan augmentent la compétitivité et la productivité de l'économie de cette province, tout en édifiant des collectivités locales plus fortes.

Les projets comprennent des investissements qui visent :

- à développer le secteur des petites et moyennes entreprises de la Saskatchewan;
- à soutenir l'innovation économique et technologique pour créer un milieu des affaires plus concurrentiel;
- à encourager la participation des Autochtones à l'économie et à la maind'œuvre;
- à promouvoir une diversification accrue et des activités de transformation à valeur ajoutée;
- à accroître les possibilités économiques pour édifier des collectivités plus saines et plus fortes en Saskatchewan.

Les Ententes favorisent la coopération fédérale-provinciale et améliorent la coordination des activités de développement économique en Saskatchewan.